

PJSN

Visi-Misi Ridwan Kamil-Suswono Sejalan dengan Gema Elkan dalam membangun DKI Jakarta

Achmad Sujana - Joena - JAKARTA.PJSN.OR.ID

Oct 5, 2024 - 14:42



GERAKAN MASYARAKAT
ELANG KHATULISTIWA NUSANTARA
(GEMA ELKAN)

JAKARTA, - Gerakan Masyarakat Elang Khatulistiwa Nusantara (Gema Elkan) menegaskan bahwa tidak akan pindah ke lain hati dalam kontestasi Pilkada DKI

Jakarta.

Hal demikian ditegaskan dengan alasan yang masuk akal, sebab Gema Elkan secara tersirat maupun tersurat miliki visi - misi yang sejalan, sehati, sejiwa dalam membangun Jakarta dan Indonesia pada umumnya.

“Gema Elkan dan Ridwan Kamil-Suswono adalah satu kesatuan yang tak terpisahkan. Tentu banyak yang bertanya soal alasannya. Saya rasa, sederhana saja melihatnya, bagaimana Visi - Misi Gema Elkan sangat koheren dengan visi - misi Ridwan Kamil – Suswono. Kita tahu bersama, visi dari pasangan Rido tersebut adalah Jakarta kota global yang maju, berdaya saing, dan berkelanjutan”, kata Pendiri/Ketua Dewan Pembina dan Pengawas, Davis Oktavianus Bienardi, ST saat di wawancarai awak media, Jumat (04/10).



Menurut Davis, visi Ormas menyatu didalam visi Ridwan Kamil - Suswono, yaitu menciptakan kesejahteraan masyarakat dan keadilan sosial yang didasarkan pada nilai-nilai nasionalisme dan religiusitas. Hal demikian, meyakini jajaran pengurus DPP, DPD, DPC dan PAC DKI Jakarta bahwa Ridwan Kamil - Suswono memang tak terpisahkan dari Gema Elkan.

Lebih lanjut, Wakil Sekretaris Jenderal Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Gema Elkan, Yohanes Yarno Dano menambahkan, Gema Elkan Bersama Ridwan Kamil - Suswono tidak hanya menyatu soal visi saja, melainkan menyatu dari segala sisi, yang paling melekat adalah visi - misi dan program kerja.

“Sejalan, sehati-sejiwanya Gema Elkan bersama Ridwan Kamil – Suswono tidak hanya berbicara soal masa kampanye, melainkan bagaimana visi - misi yang direalisasikan dalam bentuk program nantinya. Gema Elkan akan menjadi garda terdepan dalam membantu merealisasikan visi - misi dan program kerja Ridwan Kamil – Suswono”, tutur Yarno Dano Wasekjen DPP Gema Elkan.

Menurut Yarno, 5 poin penting yang menjadi misi membangun Jakarta Ridwan Kamil – Suswono adalah bagian dari misi Gema Elkan dalam dalam mendorong pembangunan nasional yang menitik sertakan pada pembangunan ekonomi kerakyatan, pertumbuhan ekonomi yang berkelanjutan dan pemerataan hasil-hasil pembangunan bagi seluruh warga bangsa dengan senantiasa berpegang teguh pada kemampuan sendiri.

Berdasarkan dokumen yang diterima melalui Komisi Pemilihan Umum (KPU) Jakarta, pada 15 September 2024, misi pasangan Rido ini terdiri dari 5 poin diantaranya:

- Mewujudkan sumber daya manusia Jakarta yang unggul, produktif, dan sejahtera;

- Mewujudkan ekonomi Jakarta yang inklusif, berdaya saing global, dan berkelanjutan;
- Mewujudkan regulasi dan tata kelola pelayanan publik Jakarta yang berkualitas, harmonis, adaptif, dan berintegritas;
- Mewujudkan stabilitas Jakarta yang tangguh dan berpengaruh di kancah global;
- Mewujudkan Jakarta yang layak huni melalui ketahanan sosial budaya dan ekologis.